
日時 順番 質　問　項　目

６月９日(月) １ １ 横山裕太 学校給食について

　午前10時 有機農業について

財政調整基金の在り方について

有害鳥獣捕獲後の処理について

２ １０ 光成良充 これからの赤磐市について

赤磐市のイベントについて

３ ６ 安藤利博 赤磐市の課題

新拠点整備方針

公有地の管理

４ ７ 永徳省二 所信表明について

何も無いまち赤磐市について

道路の陥没について

コストコの誘致について

５ １６ 松田　勲 新拠点整備や桜が丘中央周辺の進捗状況について

県立普通科高校の学区制の見直しについて

高校生の通学費の支援について

６月10日(火) １ ９ 佐々木雄司 赤磐市独自に手掛ける物価高騰対策について尋ねる

　午前10時 地域間格差の是正について着手状況を尋ねる

２ ５ 杉野千秋 給食費の無償化について

高倉山の整備について

山陽団地、桜が丘ショッピング跡地の活用について

３ ３ 田村　勝 熊山支所、公民館の再編計画の市民への連絡の仕方

赤磐市花火大会について

農業問題で田原用水路の運用について

勢力地内吉井川堤防道路の草刈りについて

子育て支援について

４ ８ 佐藤　武 新拠点整備事業について

ふるさと納税にかかわるチラシについて

桜が丘地区の公共サービス充実について

５ １２ 大口浩志 生活支援について

公共交通について

インフラについて

電話交換について

農業支援について

６月11日(水) １ １３ 治徳義明 ホテル誘致について

　午前10時 農業振興について

山陽団地の活性化について

防災・減災対策について

２ １５ 金谷文則 赤磐市の農業政策について

「子育てするなら赤磐市」について

専門学校の誘致について

３ ４ 中田浩二 市長の地域振興への基本姿勢について

地域交通・移動手段の確保について

農地と地域資源の活用について

４ １４ 原田素代 ハラスメント審査会の結果について

赤磐市の暮らしやすさは

５ １１ 保田　守 山陽団地内のバス停などの施設について

団地内の個人所有の庭木について

高齢者の熱中症予防対策として
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